
Die Verwaltung ist mit der Deutschen Bahn in Kontakt. Bei der Erweiterung der Park & Ride 
Anlage soll das gesamte Umfeld gesäubert werden. Die Deutsche Bahn wurde von der 
Verwaltung angeschrieben und gebeten zu prüfen, ob eine Grundreinigung des 
Bahnhofgeländes schon jetzt stattfinden kann. In Verhandlungen soll geprüft werden, ob 
anschließend die weitere Reinigung gewährleistet werden kann. Das Bahnhofsgebäude wird 
wahrscheinlich 2010 verkauft, nachdem das Stellwerk ausgebaut wurde. 
 
 


